
Agrupamento de Escolas de Carvalhos 

Escola Secundária de Carvalhos 

 

Entrevista ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia Pedroso- Seixezelo 

 (Pedido de autorização da entrevista) 

 

1. Com a nova reestruturação administrativa do território o Sr. é Presidente só de Pedroso ou das duas 

freguesias? Duas freguesias 

2. Como gere as duas freguesias?  Com uma grande e boa equipa, muitas reuniões e muita 

organização 

3. Está a tempo inteiro na gestão da Junta ou a tempo parcial? Tempo parcial 

4. Quantos habitantes têm as freguesias ou a freguesia Pedroso- Seixezelo? 26.200 Habitantes 

5. Quais as principais dificuldades que encontra na governação da freguesia Pedroso-Seixezelo? 

Freguesia era detentora de muitas dívidas e a dificuldade é gerir o dinheiro de modo a acabar com 

a dívida e tratar dos problemas da freguesia 

6. Quais os principais problemas que tem encontrado e que pretende resolver prioritariamente? Uma 

má rede viária, não há espaços verdes e cativantes habitantes, colectividades com dificuldades 

7. Tem conhecimento da importância das energias renováveis no mundo de hoje. 

7.1 Utiliza energia produzida a partir de alguma energia renovável? Sim 

7.2 Qual? Energia Solar 

7.3 Porquê? Porque além das despesas serem menores, é mais sustentável para o meio 

ambiente e ao fim de uns certos meses recupera-se todo o dinheiro que foi investido 

8. Na sua opinião os habitantes da freguesia têm conhecimento da importância da utilização das 

energias renováveis? Grande maioria não, há pouca divulgação 

9. Alguma vez considerou a hipótese de criar um projeto de implantação de energias renováveis na 

freguesia? De facto é uma boa ideia mas não para ser sincero nunca pensei nisso visto ter outras 

prioridades mas vai ficar registada a ideia 

10. Qual a sua opinião sobre o grau de aproveitamento da energia solar da freguesia? Pouco 

satisfatório 

11. Para si, qual é o problema que condiciona o fraco aproveitamento da energia solar? Falta de 

conhecimento e os custos iniciais 

12. Considera relevante investir no aproveitamento da energia solar na freguesia? Porquê? Sim, porque 

torna a freguesia mais sustentável e os habitantes já não necessitam de ter despesas com as 

energias convencionais 

13. Existe algum programa de ajuda ao investimento do aproveitamento da energia solar para o 

concelho de V. N. de Gaia? Quadro comunitário 20-20 



14. Como presidente da junta de freguesia de Pedroso-Seixezelo, considera possível a junta de freguesia 

ajudar financeiramente, na instalação de painéis solares: 

- as escolas da União de Freguesias? 

- os habitantes que queiram investir na energia solar? 

Neste momento é muito difícil ajudar financeiramente ambas as hipóteses pois como já disse, a 

junta encontra-se com uma divida que está a ser abatida aos pouco e ainda está a investir noutros 

projetos 

15. Coloca a hipótese de contactar outras empresas que ajudem no financiamento desse investimento? 

Quando o grupo que está a coordenar a junta de freguesia decidir investir nesse projecto (uma 

boa ideia para o próximo mandato) será uma necessidade 

16. Que outras medidas propõe, como presidente da junta de freguesia de Pedroso-Seixezelo, para 

melhorar o aproveitamento da energia solar e outas energias renováveis na freguesia?  

 

Obrigada pela sua atenção! 


